

Ermua acoge el sábado un encuentro de taekwondo de Euskadi y Cantabria

Las exhibiciones de ambos clubes se desarrollarán de 10.00 a las 13.30 horas en el frontón Aritzmendi

A. LASUEN

ERMUA. Ermua acogerá el próximo fin de semana un encuentro entre Escuelas de Taekwondo de Euskadi y Cantabria.

El próximo sábado, 28 de enero, se reunirán en la localidad cerca de setenta deportistas de dos clubes de cada una de las comunidades participantes.

La actividad está coordinada por el club Seng Do-Ho Sin Sul Kirol Kluba de Ermua en colaboración con el Gimnasio Seúl de Santander. El organizador y responsable es Markel García de Albéniz, instructor segundo Dan.

El club cántabro integrado en la Asociación Cántabra de la especialidad es uno de los de más larga trayectoria y que reúne el mayor número de personas

practicantes de todo el estado. Cuenta con importantes éxitos deportivos, con integrantes que han llegado a ser figuras en la especialidad y con campeones y campeonas del mundo. El equipo santanderino acudirá a Ermua con su director, Mario Mujica.

El objetivo de la jornada es dar a conocer y hacer visible esta modalidad deportiva entre las familias de las personas practicantes y la población en general.

Las delegaciones llegarán al frontón Aritzmendi, a las 9.00 horas, para montar el espacio necesario para las actividades posteriores.

A las 10.00 horas, dará comienzo la exhibición amistosa del alumnado de hasta 10 años, con ejercicios de técnica y coordinación. Posteriormente, a partir de las 11.30 horas, tendrá lugar el entrenamiento y competición entre deportistas de más de 10 años de edad.

A las 13.30 horas concluirán las exhibiciones.



La población entre 50 y 55 años es la que cuenta con mayor número de habitantes en el municipio. A.L

Ermua pierde de media un habitante cada 5 días y medio

Del año 2021 al 2022 descendió la población en 202 personas y 112 de estas pérdidas resultan de la diferencia entre muertes y nacimientos

AINHUA LASUEN

ERMUA. Ermua ha perdido de media un habitante cada cinco días y medio durante los últimos 20 años. En 2002 había 16.920 y en 2022 se registraban 15.589 habitantes. De este modo, Ermua ha perdido 1.331 habitantes en 20 años.

Según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística, a 1 de enero de 2022 el número de habitantes en Ermua era de 15.589. Son 202 habitantes menos que en el año 2021. Los datos reflejan que 112 de estos habitantes se perdieron por la di-

ferencia entre los nacimientos (75 personas) y los fallecimientos (187 personas).

En general, se trata de una pérdida por encima de la localidad vecina de Eibar, que perdió 185 habitantes ese mismo año y por debajo de Durango, que descendió en 326 personas. La única población colindante que asciende en esas mismas fechas, en aproximadamente una docena de habitantes, es Mallabia.

La tendencia al descenso de la población ermuarra se produce desde 1980, cuando el municipio llegó a su techo de población con 18.860 habitantes. También hay que tener en cuenta que, en tan solo una década, desde 1960 a 1970, la villa pasó de tener 3.029 habitantes a contar con 14.651, que fueron aumentando en los años posteriores.

Los datos publicados por el INE en el Censo Electoral de Es-

pañoles, contabilizan 189 personas, mayores de 18 años, con municipio de origen en Ermua y residentes habituales en el extranjero a 1 de octubre de 2022.

El grupo de población de entre 50 y 55 años es el que cuenta con mayor número de habitantes (1.333 ermuarra). Entre este grupo de población hay 710 hombres y 623 mujeres. El colectivo poblacional que menos habitantes registra en la villa es el de bebés de hasta los 5 años, con 540, con cantidades similares entre la población femenina y masculina. La población menor de 18 años en Ermua es de 2.394, el 15,2%; el grupo de entre 18 y 65 años cuenta con 9.564 personas, el 60,6% y el colectivo de mayores de 65 años tiene en la villa 3.833, el 24,3%.

Los datos también contabilizan un 9% de habitantes nacidos en otro país. Son 3.121 personas.



El encuentro lo organiza el club local Seng Do-Ho Sin Sul. ARCHIVO

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxebarria, 7. Eibar).